

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 7 mars 2022

La Bourse d'études de Beaubassin-est sera maintenant gérée par la Fondation Louis-J.-Robichaud

La Communauté rurale Beaubassin-est a remis un don de 25 000 \$ à la Fondation Louis-J.-Robichaud afin de remettre une Bourse annuelle de 1 000 \$ à un.e étudiant.e de Beaubassin-est. La Fondation offre des bourses aux finissant.e.s de l'école Louis-J.-Robichaud qui sont inscrits à des études postsecondaires à temps plein au mois de septembre suivant l'obtention du diplôme de l'école secondaire.

Les étudiant.e.s de Beaubassin-est ont jusqu'au 1^{er} mai pour soumettre une demande au Centre d'orientation de l'école Louis-J.-Robichaud (le formulaire de demande sera disponible à partir du 21 mars). Tous les détails sont disponibles sur le site internet de la Fondation à fondationljr.ca et également au Centre d'orientation de l'école.



La mairesse de Beaubassin-est, Louise Landry, fait la présentation du don de 25 000 \$ au Président de la Fondation Louis-J.-Robichaud, Louis Babineau.

Pour plus de renseignements :

Carole Friolet-Landry, Directrice des communications / Greffière adjointe

Courriel : carole.landry@beaubassinest.ca

Internet : www.beaubassinest.ca Facebook : @Beaubassinest